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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Internetseite der Landeshauptstadt sind 26 Hundeauslaufwiesen im Stadtgebiet 
ausgewiesen. Naturgemäß sind sie unterschiedlich in das Territorium der Stadt eingebunden: 
Einige befinden sich in der Nähe von Fahr- bzw. Wasserstraßen andere liegen entfernt von 
Gefahrenmomenten für Menschen und Tiere.  
Aus eigenem Erleben und bestätigt durch eine Leserzuschrift an die Volksstimme (7.1.2010) 
bitte ich Sie um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Welche Sicherheitsaspekte wurden bei der Festlegung der Territorien für 

Hundeauslaufwiesen berücksichtigt, um zu verhindern, dass Menschen oder Tiere bspw. 
bei Wiesen mit unmittelbar angrenzendem Fahrverkehr zu Schaden kommen? 

2. Wann wurde die Tauglichkeit der Wiesen zuletzt überprüft, weil sich bspw. bauliche 
Veränderungen ergeben haben oder eine Verkehrsführung geändert wurde? 

3. Ist bekannt ob und wenn ja wie viele Unfälle sich durch Hunde, die Auslaufwiesen 
spontan verlassen haben, in den vergangenen drei Jahren ereigneten? 

4. Wie häufig musste die Tierrettung in den vergangenen drei Jahren insgesamt und speziell 
zu Hundeauslaufwiesen gerufen werden? 
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